



PLAN SPORT
CNMSS PARTENAIRE

Championnat de France militaire de rugby à XV

Mis en ligne le **vendredi 9 juin 2017**

Labellisé Or par « Marseille-Provence, capitale européenne du sport 2017 », le championnat de France militaire de rugby à XV, organisé par le Bataillon des marins-pompiers de Marseille, du 28 mai au 2 juin, a réuni les armées françaises. La CNMSS était partenaire de l'événement.

La Marine remporte le bouclier pour la 7e année consécutive.



Armée de Terre, Armée de l'Air, Marine nationale et Gendarmerie nationale se sont rencontrées au Stade Delort pour deux jours de matchs. 134 rugbymen, dont 10 arbitres militaires ont participé à la compétition.

Le coup d'envoi de la finale a été donné par Monsieur Aubin HUEBER, parrain du Championnat et ancien international du XV tricolore tandis que l'animateur sportif Jean-Pierre BUIX faisait l'honneur d'assurer les commentaires des deux finales.

Le Championnat s'est clôturé par une remise des récompenses en présence du Gouverneur militaire de Marseille le Général Marc DEMIER, du vice-amiral Charles-Henri GARIE commandant le Bataillon, de Monsieur Julien RUAS représentant le Maire de Marseille et de nombreuses autorités civiles et militaires.



La **CNMSS** œuvre et promeut la santé par le sport, axe stratégique de sa politique de prévention, en apportant son soutien aux grandes épreuves sportives militaires. Associée à l'organisation du championnat, elle a tenu un stand d'information et de prévention, aux côtés de ses partenaires de la sphère médico-sociale de la Défense.

